



San Esteban celebró el día de la Juventud con exitosa Feria Geek

San Esteban vivió una jornada llena de color, creatividad y diversión con la realización de una nueva versión de la Feria Geek, evento que reunió a la comunidad en torno a la cultura del animé, videojuegos, el emprendimiento local y las expresiones juveniles.

La actividad se llevó a cabo el pasado sábado 15 de agosto, desde las 13:00 horas en la Plaza de Armas, y contó con una gran participación de familias, quienes disfrutaron de un ambiente familiar, cargado de sorpresas y entretenimiento.

Durante su realización, los asistentes pudieron recorrer diversos stands de emprendedores locales, que presentaron productos innovadores y temáticos, además de compar-



Este sábado se realizó la Feria Geek en San Esteban.

tir con cosplayers que dieron vida a personajes icónicos de los videojuegos y el animé. La jornada también estuvo acompañada de música en vivo y presentaciones artísticas, que animaron cada momento de la celebración.

En ese sentido, el alcalde de San Esteban, **Christian Ortega**, señaló que

«queremos agradecer a todos los que nos acompañaron en esta celebración que reunió a familias y a amantes del mundo animé, de los videojuegos y de la series de televisión. Además, felicitar a los emprendedores, quienes dieron vida y trajeron productos muy interesantes, que de seguro fueron del gus-

to de los participantes.

«Justamente, eso es lo que buscamos cuando planificamos estas actividades, que nuestros vecinos tengan espacios para disfrutar de sus aficiones», afirmó el jefe comunal.

El encuentro no solo fue una vitrina para los talentos y la creatividad de

San Esteban, sino que también se marcó en la conmemoración del Día de la Juventud, convirtiéndose en un espacio de encuentro, integración y recreación, especialmente para las y los jóvenes de la comuna.

La Municipalidad de San Esteban agradeció la alta par-

• Con gran asistencia, la iniciativa se desarrolló este fin de semana.

ticipación y destacó que este tipo de instancias buscan fortalecer la identidad cultural, apoyar el emprendimiento y brindar espacios de sana diversión para la juventud y las familias.



Gran asistencia en el Día de la Juventud.